

Lección no. 18

# Discípulos radicales.

JONY BERNAL

**ivangelismo**  
mesoamérica



Lecciones de discipulado para adolescentes



**discipulado  
con pasión**

## Idea clave.

Presentar lo determinante que significa ser un discípulo de Jesús; desde dejarlo todo, pagar un precio, convertirse en multiplicadores y llevar vidas fructíferas. El discipulado permite al seguidor aprender cada día a ser como su maestro.

*Lucas 14: 33*



## Una historia real.

El pequeño Dre y su madre tuvieron que ir a vivir a China por cuestiones de trabajo, esto representaba una experiencia nueva y difícil para todos. Dre no tenía padre y ahora vivía en un nuevo país, sin amigos y sin conocer el idioma.

De pronto comenzó a sufrir bullying por parte de unos chicos que iban a su misma escuela, y un día mal afortunado se aprovecharon de él y lo golpearon con técnicas de Kung Fu. Los días avanzaron y cada momento que pasaba era muy frustrante, hasta que algo interesante ocurrió. Mientras los chicos que lo molestaban lo perseguían para lastimarlo, el intendente del edificio donde vivían salió a defenderlo utilizando también unas técnicas impresionantes de Kung Fu, Dre se sentía demasiado agradecido con el Ser Han y deseoso de aprender de él.

Durante una breve conversación, el maestro le explicó que el Kung Fu no se trataba solo de pelear, sino que se trataba de un estilo de vida.

El maestro Han se comprometió a enseñarle Kung Fu, no para que atacara sino para aprender a defenderse.

Una de las cosas que el Señor Han descubrió es que Dre tendría que cambiar primero algunas actitudes, formas de comportarse y conductas, le empezó a enseñar disciplina y respeto.

Dre, molesto porque deseaba aprender a pelear, un día le reclamó duramente a su maestro y esto lo puso a prueba.

Tal y como el maestro había prometido, con toda la disciplina, actitud y nuevo estilo de vida, Dre había aprendido el arte de Kung Fu; no solo de pelear sino de cómo vivir.

Dre creía que para poder ganar necesitaba aprender a pelear.

Su maestro tenía la capacidad de ver en Dre cosas que él mismo no veía.

El Kung Fu que el maestro le enseñó lo llevó a cambiar completamente de estilo de vida.

Es imposible aprender una disciplina y estilo de vida sin tener una disposición y actitud correcta.

¿Qué sentirías de estar en un lugar donde no conoces a nadie y el idioma es diferente?

¿Crees que puedes aprender una nueva forma de vida sin ser disciplinado?

¿Qué cambios en tu disciplina te permitirían ser mejor persona?

**De la misma manera, cualquiera de  
ustedes que no renuncie a todos sus  
bienes, no puede ser mi discípulo.**

**- Lucas 14: 33 NVI**

## ¿Qué dice la Biblia?

“De la misma manera, cualquiera de ustedes que no renuncie a todos sus bienes, no puede ser mi discípulo”.  
Lucas 14: 33 (NVI)

¡Wooow! Este es un alto costo de los que seguimos a Jesús, no significa que tenemos que dejar los bienes materiales e irnos a vivir como ermitaños a una cueva, sino estar dispuestos a dejar todo por seguir a Jesús, es decir, liberarnos de cualquier atadura que nos puede impedir seguirle y servirle como sus discípulos.

Todo lo que somos y tenemos materialmente queda en segundo plano para poder servirle y seguir los pasos del Señor. ¿Estás dispuesto a renunciar a todo aquello que te impide seguir a Jesús con libertad?

Jesús aún está buscando discípulos que deseen tomar su cruz cada día y seguirle, pero ser seguidor de Jesús no es algo que sólo suceda “por momentos”. Seguir a Jesús involucra un cambio total de vida, de actitud, de disciplina, de prioridades, de anhelos, de deseos y hasta de sueños.



Los discípulos tuvieron que renunciar a todo para poder seguir a Jesús, el pequeño Dre tuvo que cambiar su forma de ver el Kung Fu y su disciplina para poder aprenderlo y vivirlo como “un estilo de vida”.

Los discípulos fueron radicales y por eso es que los recordamos hasta hoy, decidieron dejar todo y seguir a Jesús; su estilo de vida, lo que Él enseñaba y sus convicciones.

## Reflexión.

Jesús les dijo a sus discípulos que si no renunciaban a todo lo que poseían no podrían ser dignos de Él como su maestro.

No se trataba de ser diferentes en algunos momentos cuando las multitudes venían, no se trataba de ser diferentes algunas horas durante algunos eventos, no se trataba de ser diferentes cuando tuvieran ganas.

Si deseaban ser discípulos de Jesús deberían serlo todo el tiempo.

Deberían renunciar a todo lo que poseían y comenzar de cero, teniendo a Jesús como su única posesión, su más grande tesoro y su modelo de vida. Sólo así podrían ser verdaderos seguidores de Jesús, el hijo de Dios.

¿Qué sentirías si Dios te llamara a dejar tu estilo de vida para vivir uno nuevo como Él quiere?

¿Te sería fácil renunciar a todo lo que tienes?

¿Crees que con la actitud que tienes mereces ser llamado "seguidor de Jesús"? ¿Por qué?



**Seguir a Jesús involucra un cambio total de vida, actitud, disciplina, prioridades, anhelos, deseos y hasta de sueños.**

## Challenge personal.

- ¿Te consideras un discípulo de Jesús?
- ¿Qué cambios "difíciles" has experimentado desde el día que decidiste seguir a Jesús?
- ¿Tienes a algún maestro o mentor que te esté enseñando vivir la vida cristiana como un discípulo de Jesús?
- Menciona 3 personas que son un ejemplo para ti de vida cristiana y fe.
- ¿Qué entiendes por "tomar tu cruz cada día y seguir a Jesús"?



JNI, Oficina de Evangelismo y Película Jesús  
Iglesia del Nazareno Región Mesoamérica  
Km. 8.5 Ruta al Atlántico 2-94 Zona 18,  
Interior Seminario Teológico Nazareno  
Ciudad de Guatemala.

**Derechos Reservados, enero de 2022**  
evangelismo@mesoamericaregion.org  
www.jnimar.org

